

BOLETIN SINDICAL de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses

ASAMBLEA EN TURRIALBA

El Sindicato de Trabajadores Agrícolas de Turrialba, celebró Asamblea General el sábado 26 de Marzo, a las 7 de la noche, en casa de Norberto Contreras.

El Sindicato de Trabajadores Agrícolas de Heredia, celebrará Asamblea General el Domingo 3 de Abril, a las 2 de la tarde, en su local situado 100 varas al Sur de la Cantina "La Brocha", en Heredia. A la cual han invitado

a los trabajadores agrícolas y pequeños productores de café.

Tuvo por objeto esta asamblea el de tratar los problemas que confrontan los trabajadores agrícolas como motivo de la crisis de super-producción, y la organización de la Conferencia Nacional de Trabajadores del Café y la Caña, que se efectuara en los días 16 y 17 de Abril próximo en San José.

Nombra Directiva Sindicato de Trabajadores de la Harina en Heredia

El Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Harina de Heredia, celebró una buena Asamblea General, en la que eligió su nueva Junta Directiva, la cual quedó integrada por:

Srío. General: Aníbal Arce Jiménez

Srío. de Actas y Correspondencia: Miguel Calderón Serrano.

Srío. de Finanzas: Tulio de Jesús Cubero Arias.

Srío. de Organización y Propaganda: José Cruz Arguedas.

Srío. de Cultura y Deportes: Benjamín Marchena Ulate.

Fiscal General: Ramón Ramírez Hernández.

Primer Suplente: Dolores Hernández Ramírez.

Segundo Suplente: José Borbón González.

Finalmente acordaron hacer el Domingo 27 de Marzo de 3 a 6 de la tarde un Baile en homenaje a la Directiva saliente.

EXITO DE LA ASAMBLEA DE ZAPATEROS DE SAN JOSE

El Sindicato de Trabajadores del Calzado de San José, celebró el 21 del presente mes, su Asamblea General, con asistencia de una gran concurrencia, en la que eligieron la siguiente Junta Directiva:

Srío. General: Victor Mora Mora.

Srío. de Actas y Correspondencia: Manuel Badilla Mora.

Srío. de Finanzas: Emilio Moscoa Barrantes.

Srío. de Organización: Juan Rafael Morales Alfaro.

Srío. de Cultura y Deportes: Marcos Lemaire Castillo.

Srío. de Propaganda: Héctor Leal Vega.

Primer Pro-secretario: Alberto Delgado Parra.

Segundo Pro-secretario: Bernardo García Fernández.

Tercer Pro-secretario: Rodolfo Gutiérrez Brenes.

Cuarto Pro-secretario: Carlos Arguedas Fernández.

Fiscal General: Juan Vargas Valenciano.

MISERABLE EXISTENCIA...

blo, personas sensatas, que guiamos nuestro criterio conforme con los intereses nacionales, propugnamos, de una parte, el abandono de toda tendencia subversiva en las filas de la oposición, y de otra parte, la promulgación de la amnistía.

La cosa se plantea así: si no hay amnistía, si sigue habiendo persecución contra los partidos políticos de la oposición, habrá clima para que se continúen cometiendo errores como la reciente aventura proveniente de Nica-

Viene de la Pág. 1ª

ragua. Y al revés, si hay amnistía, se crean las premisas para que las cabezas calientes se tranquilicen y abandonen la idea de buscarle salida a la crisis por medio de la fuerza.

Así, desde las columnas de este semanario, nosotros combatimos por igual al gobierno que se niega a dar la amnistía y a los calderonistas que se empeñan en poner en práctica medios subversivos de lucha.

Por eso, nosotros, conmovidos por la situación de los calderonistas que se encuentran en Nicaragua y guardan prisión en las cárceles del país, pedimos, una vez más, amnistía general.

SE MOVILIZAN CONTRA.....

—Viene de la Pág. 1ª

feras gobernantes. Debemos tomar la defensa de los intereses de esta rama de la economía y la defensa de nuestros propios intereses de clase, en nuestras propias manos, sin renunciar por eso a unir nuestras fuerzas con la clase patronal para hacer frente a los problemas comunes.

Por el momento hemos decidido tomar la iniciativa de convocar una Conferencia Nacional de Trabajadores del Café y de la Caña, la cual se deberá celebrar en los días 16 y 17 de Abril del año en curso. Al efecto, invitamos a todos los sindicatos de trabajadores agrícolas existentes en estas ramas de la producción, así como también a los jornaleros (obreros agrícolas) no organizados para que participen en este evento.

En la Conferencia, que celebraremos en San José, discutiremos un programa de acción común para hacer frente a la crisis que nos amenaza.

Nuestros objetivos principales son:

- 1º.— Oponer enérgica resistencia a los despidos de trabajadores;
- 2º.— Oponernos a la reducción de salarios, política que en nuestro concepto agrava las causas de la crisis;
- 3º.— Presionar al Gobierno para que se empeñe en buscarle nuevos mercados al café, estableciendo relaciones comerciales y diplomáticas con todos los países que quieran hacerlo;
- 4º.— Oponernos a la semana de cinco días;
- 5º.— Establecimiento por el Estado de Subsidio para los desocupados.

Para organizar la Conferencia dejamos la presente iniciativa en manos de las Juntas Directivas de los Sindicatos Agrícolas de Turrialba y de la provincia de Heredia, afiliados a la Confederación General de Trabajadores Costarricenses, (C.G.T.C.).

Turrialba, 1 de Marzo de 1955.

Firmaron este llamamiento las siguientes personas:

Efraín Campos, Antonio Solano, Albertino Cordero, Carlos Araya, Eusebio Fernández, German Solís O., Félix Muñoz L., Gabino Bolaños, Juan Rafael Morales, Oscar Benavides, Antonio Guzmán, Amadeo Ramírez V., Eulogio Ocampo V., Rafael Montero, Ramón Fernández, Noemi Robles, Flora Pérez, Jorge Bolaños, Julia Rodríguez, Fermín Mata, Carlos A. Campos, Guillermo Villalobos, José A. Calvo, Vilgilio Solís, Esteban Arce, Luis Sánchez, Gonzalo Umaña, Luis P. Madrigal, Manuel Guzmán, Belisario Arias, Juan Soto Arias, Juan de Dios Ramírez, Angel Sánchez, Norberto Contreras, Fausto Rivas, Elba Alegría, Pura Leandro, Edgar Villalobos, Edwin Ocampo Ch., Angela de Sánchez, Teresa R. de Morales, Judith Ramírez, Juan R. Morales R., Gonzalo González S., Bettina Pérez Robles, Alvaro E. Villalobos y Rafael García.

DECISIVO PASO...

—(Viene de la Pág. 4)

o los traficantes de armas pueden negarse a contribuir al éxito de estas grandes movilizaciones mundiales antibelicistas. Es casualmente, el hecho de que de desatarse una guerra, el mundo sería campo de ensayos de las más infernales bombas atómicas, y las víctimas seríamos todos, soldados y civiles, negros y blancos, ricos y pobres, hombres y mujeres, yanquis y chinos, franceses y costarricenses, etc.

En su llamamiento a la Asamblea Mundial de Representantes de las Fuerzas Pacíficas, el Consejo Mundial dice:

"En un mundo en el que todavía hay grandes posibilidades de paz, se anuncian nuevos peligros que podrían destruirlas totalmente.

Sólo un poderoso movimiento surgido de los propios pueblos puede impedir la división del mundo en bloques opuestos, im-

pedir el resurgimiento de los ejércitos que tantas lágrimas y duelos aportaron y liberar a la humanidad del pesado fardo de los gastos militares. Únicamente este potente movimiento puede asegurar la cooperación entre las naciones para su bienestar, su independencia y su seguridad común.

El Consejo Mundial de la Paz se dirige solamente a todas las fuerzas pacíficas, a todos los hombres y a todas las mujeres que quieren vivir sin angustia, sin recelo y sin odio hacia los demás pueblos. Les solicita que aúnen sus esfuerzos antes de que sea demasiado tarde.

El Consejo Mundial de la Paz se decide a convocar una gran Asamblea Mundial de Representantes de todas las fuerzas pacíficas para la segunda quincena del mes de Mayo de 1955.